
※原文のまま記載しています。
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5 学用品、学費の方にお金を使えるので保護者の負担が軽くなるのではと思います。

問２　未回答・その他の方の理由　一覧
理由

どちらでも大丈夫です。

2.3にしても支払わない家庭が多そうなので、その分市民税を上げるべきだと思う。

大田原市が払いきれないなら廃止でも一部ふたんでもかまいませんが引き落としが良いです。

良いと思うが我が家は市外通学なので支払っていますので。


